
 



 



FUMATE STRAORDINARIE DA SOLVAY 

Abbiamo osservato e fotografato fumate straordinarie quanto preoccupanti sopra lo stabilimento Solvay  

lunedi 20 marzo in prima mattina, che sicuramente sono state osservate anche da altri. Abbiamo atteso 

qualche giorno prima di denunciare l’avvenimento, sperando che qualche soggetto (comune, Solvay stessa, 

ASL o Arpat) spiegasse ai cittadini che cosa fosse successo, che cosa contenesse quella straordinaria 

emissione, che  cosa si dovesse fare per evitarne di nuove, ma non una parola è stata spesa sulla stampa 

locale per rispondere a queste domande. Le ripetiamo noi pertanto e le rivolgiamo agli stessi soggetti 

istituzionali e a Solvay affinchè spieghino esaurientemente che cosa è avvenuto, che cosa è stato emesso, in 

aggiunta alle “normali”massicce emissioni nocive dello stabilimento, se e dove si stima che siano avvenute 

le ricadute, e se soprattutto si è pensato e prescritto su come evitare che si ripetano certi episodi 

inquinanti. Aspettiamo risposte, come le attendono tutti i cittadini. 

23.3.23 

Maurizio Marchi per Medicina democratica onlus  


